
Beschlussvorschlag:  
 
Der Stadtrat beschließt: 
 
Die Stadtverwaltung wird beauftragt zu prüfen, inwieweit die Möglichkeit besteht, die 
Bürgerbriefkästen der Stadtverwaltung für die Postsendungen von Bürgern der Stadt Halle an 
die ARGE zu nutzen. 
 


